Mit dieser Arbeit bemühe ich mich festzustellen, was die junge Leute nach der Ende der Anstaltserziehung erwartet. Ich habe meine Untersuchung an das Gebiet Český Brod und die Umgebung eingestellt. Es interessiert mich, wer die Hilfe den jungen Leuten anbietet, die aus den inderheimennd der Erziehunganstalten fortgehen. Diese junge Leute haben keine Familienhinterland, keine Sicherheit, keine Stütze und vornehmlich keine Finanzmittel. Ich habe den jungen Leuten die Fragebogen geschickt, damit ich feststestellen konnte, welche Pläne sie in die Zukunft haben. In diesem Sozialbereich hilft den jungen Menschen nur der Sozialkurator . Die Einwohner der Stadt Český Brod müssen sich das Beispiel nehmen und eine Organisation gründen, die den jungen Leuten mit ihren Problemen hilfsbereit würde, die die Anstaltserziehung hinter sich haben.